



PNC inicia cursos de formación para agentes y ascensos para subinspector

¡Te quedarás picado! Con Pollo Granjero en toda Guatemala



Últimas noticias

Presidente Nayib Bukele junto a su esposa saludan desde tras la toma de posesión





Presidente Nayib Bukele junto a su esposa saludan desde tras la toma de posesión

Los salvadoreños abarrotaron la Plaza Gerardo Barrios en el Centro Histórico de San Salvador, para acompañar la Toma de Posesión del presidente Nayib Bukele para el período (2024-2029).

Bukele arribó al Palacio Nacional junto a su esposa, la primera dama Gabriela de Bukele, y sus hijas Layla y Aminah.

El principal compromiso del presidente salvadoreño es el compromiso de profundizar las transformaciones iniciadas desde 2019.



"De ahora en adelante, aprovechemos cada 1 de junio para honrar la vida de los que perecieron antes de que tuviéramos la medicina.

Y hagamos nuevamente un juramento para defender cada una de las decisiones que tomaremos estos próximos cinco años. Para que sepamos confiar nuestra voluntad a Dios y le pidamos sabiduría para hacer bien las cosas", indicó Bukele durante su discurso ante los ciudadanos.

"Aquí vinieron "expertos" internacionales, ustedes recuerdan a organismos a decimos que así no se solucionaba el problema de las pandillas. Decían que era un problema que, con suerte, podría arreglarse en 50 años.

Y ustedes valientemente decidieron no escucharlos y defender, **INCONDICIONALMENTE**, las decisiones que se estaban tomando.

Con la ayuda de Dios, el esfuerzo del Gobierno y el apoyo incondicional que ustedes nos dieron, obtuvimos mejores resultados de los que hubiéramos podido soñar", indicó Bukele.

Tras el acto oficial, Bukele se reunió con presidentes que asistieron a la investidura entre ellos:

- Santiago Peña, presidente de Paraguay
- Javier Milei, presidente de Argentina
- Xiomara Castro, presidente de Honduras
- Rodrigo Chávez, presidente de Costa Rica

Previamente se había reunido con:

- El Rey de España, Felipe VI
- El presidente de Ecuador, Daniel Noboa
- Con el secretario de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, quien lidera la comitiva.

Los mandatarios abordaron problemas regionales.

Marina de la Defensa Nacional realiza acciones de protección a las aves playeras



La Marina de la Defensa Nacional, en su función de Autoridad Marítima Nacional y bajo el marco de la Comisión Interinstitucional de Investigación Hidro-Oceanográfica (CIIHO), con el Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (INSIVUMEH) y Sustainable Ocean Alliance (SOA), en apoyo al proyecto "Ecosistemas Costeros Resilientes: Estrategias para Conservar las Aves Playeras en el Pacífico de Guatemala", realiza el levantamiento batimétrico en el litoral del Pacífico de Guatemala, en el departamento de Santa Rosa, específicamente del área de la playa Monterrico - Hawaii, alcanzando un avance de 15 kilómetros hacia la bocanera "El Dormido".

El levantamiento batimétrico o levantamiento topográfico hidrográfico, se utiliza en la medición de cuerpos de agua como ríos, lagos y mares para medir la profundidad, la forma y la ubicación del curso de agua; incluye el relieve de la costa, la ubicación de accidentes y características naturales o artificiales permanentes. Dicha información es importante para la navegación, la pesca, la prevención de inundaciones, entre otros.

Este proyecto, busca analizar la vulnerabilidad costera de la fauna que habita en el área Monterrico - Hawaii, específicamente de las aves playeras que viven allí y las que anualmente visitan durante sus largos viajes de migración, utilizando estos espacios como sitios de parada, reproducción e invernada; por lo que el levantamiento batimétrico de estas playas, permitirá realizar un análisis del escenario Monterrico-Hawaii ante el cambio climático, facilitando el diseño e implementación de un plan de restauración eco-hidrológica de ecosistemas prioritarios, así como un programa de monitoreo de aves playeras como indicadores de la salud del ecosistema.



Venecia Bajo la Nieve

"Venecia Bajo la Nieve" llega a Guatemala desde México de la mano de @laoperadoramx ¡Descubre una velada llena de intriga, risas y giros inesperados con la obra!

Teatro Lux

30 de mayo

Entradas en www.todoticket.com



Quetzaltenango y Totonicapán, escenarios de la tercera gira "Escucha y Propuesta"

Como parte del plan de trabajo que impulsa la nueva administración del INGUAT, se han provocado reuniones intersectoriales a nivel departamental.

El director general del Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) Harris Whitbeck, inicia hoy en los departamentos de Quetzaltenango la tercera gira de trabajo "Escucha y Propuesta", la cual también lo llevará mañana, viernes 24, a Totonicapán. Esta iniciativa se enmarca en las Mesas de Turismo en estos departamentos, con el objetivo de interactuar con los representantes del sector turístico y las comunidades locales.

Acompañado por su equipo de trabajo, Whitbeck se reunirá con los protagonistas locales del sector turístico para presentar los planes y estrategias de su administración. El propósito principal de esta gira es fortalecer, dinamizar e incrementar el turismo en el país, contribuyendo así al crecimiento de la economía nacional.



Durante estas reuniones, el director del INGUAT dará especial énfasis a la escucha activa de los empresarios locales y las comunidades. Este enfoque permitirá comprender de primera mano sus preocupaciones, expectativas y propuestas, con el fin de encontrar soluciones conjuntas y elaborar proyectos que impulsen el crecimiento y la mejora del sector turístico en estas regiones.



En 2023, Quetzaltenango recibió la visita de 55,728 turistas extranjeros y 1,517,509 turistas locales. Y Totonicapán registró la llegada de 4,689 turistas extranjeros y 201,051 turistas locales. Estas cifras subrayan la importancia del turismo interno y la necesidad de estrategias efectivas para potenciar su desarrollo.

La gira "Escucha y Propuesta" comenzó en marzo de este año en los departamentos de Petén y Sololá, continuando en abril en Izabal. Estas actividades han sido fundamentales para establecer un diálogo constructivo con los actores locales del turismo y para integrar sus ideas y necesidades en las políticas y acciones del INGUAT.

El INGUAT reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible del turismo en Guatemala.

A través de estas giras de trabajo, se busca no solo promover el crecimiento económico, sino también asegurar que los beneficios del turismo se distribuyan equitativamente entre las comunidades locales.

Para más información sobre la gira "Escucha y Propuesta" y las iniciativas del INGUAT, visite nuestro sitio web y siganos en las redes sociales.

Con el propósito de mejorar la atención a los usuarios y empresarios, se habilitó el **pago de servicios en línea** a través del Banco Industrial (BI), a continuación, compartimos el procedimiento:

Realiza tus pagos desde
Banca en Línea Empresarial

BI
BANCO INDUSTRIAL

Convenio No. 5414

INGUAT
Instituto Guatemalteco de Turismo

- Ingresar a tu Banca en Línea Empresarial y haz clic en "Pago de Servicios" y luego en "Realizar Pago".
- Buscar el proveedor al cual deseas realizar tu pago.
- Seleccionar el servicio que deseas pagar y haz clic en "pagar".
- Completar la información solicitada.
- Seleccionar la cuenta a debitar.
- Haz clic en la cuenta deseada.
- Confirma que deseas enviar a autorizar tu solicitud de pago.

¡Listo! Ahora tu pago podrá ser autorizado

Dentro del marco del turismo en Guatemala, también se está impulsando la Primera edición del Premio Iberoamericano de Textiles y Cestería 2024.

INGUAT
invita a artesanos
a participar en la

Primera edición del
Premio Iberoamericano
de Textiles y Cestería 2024

Iberartesanías

INGUAT



Se anuncia la GNC Neuro Run 2024 para apoyar al Instituto Neurológico de Guatemala

GNC anunció la 14ª. edición de la Neuro Run, una oportunidad para solidarizarse con una noble causa. El evento tendrá lugar el domingo 4 de agosto a la 7:30 horas. El punto de salida será la 12 calle de la zona 9 con dirección a la avenida Las Américas y promete ser una experiencia deportiva llena de emoción, en la que se espera la participación de 3,500 corredores.

La GNC Neuro Run es más que una carrera. Es un acto solidario destinado a beneficiar al Instituto Neurológico de Guatemala. En un país donde se estima que más de medio millón de personas enfrentan discapacidades intelectuales y más de 100 mil personas presentan un diagnóstico de trastorno del espectro autista, esta carrera adquiere desde hace catorce años un significado especial.

En esta edición, los fondos obtenidos se destinarán a fortalecer la educación especial y las terapias de apoyo. Estos recursos se transformarán en un total de 17,500 horas de educación y terapias específicamente diseñadas para niños y jóvenes con discapacidad intelectual o autismo, ofreciendo una variedad de modalidades tanto presenciales como a distancia.

Roberto Lombardi, director comercial de GNC Guatemala, expresa: *“la Neuro Run es una carrera que ha adquirido un lugar especial en el corazón de los guatemaltecos. Este evento va más allá de correr; es una oportunidad para marcar la diferencia, ya que el 100% de lo recaudado es donado al Instituto Neurológico de Guatemala. Así que a todos los Neuro Runners y a quienes se suman por primera vez, los invitamos a ser parte de esta fiesta deportiva. Con su apoyo, podemos cambiar las vidas de muchos niños, jóvenes y familias en Guatemala”.*

Recorridos y entrega de kit: los recorridos serán de 5, 10 y 13.5 kilómetros con categorías libre femenino y masculino y capacidades especiales. Todos los recorridos tendrán como punto de salida la 12 calle de la zona 9 y se dirigirán con dirección a la avenida Las Américas. Las distancias de 5 y 10 kilómetros retornan en la Plaza Costa Rica y siguen por la avenida La Reforma hasta la segunda calle. Para los 5 kilómetros se dará una vuelta y los corredores de 10 kilómetros darán dos vueltas a este mismo circuito. En cambio, la distancia de 13.5 kilómetros recorrerá la avenida Las Américas hasta la 14 calle donde retorna y sigue a la avenida La Reforma hasta la segunda calle donde se retorna.



Se darán dos vueltas a este recorrido. Durante la carrera, se contará con parqueo en centros comerciales del área. La Expo de la carrera se llevará a cabo el viernes 2 y sábado 3 de agosto en el sótano de AVIA, donde todos los neuro runners podrán asistir de 9:00 a 20:00 horas.

Los boletos para participar ya se encuentran a la venta en todas las tiendas GNC, a través de la línea de servicio al cliente 2422-1338 y en el Instituto Neurológico de Guatemala. El valor es de Q125.00 por persona, el cual incluye un kit con playera, chip de medición de tiempo, regalos de los patrocinadores y medalla para todos los participantes inscritos que crucen la meta.

El impacto de la Neuro Run: el Instituto Neurológico de Guatemala es una organización privada y sin fines de lucro con más de 60 años de experiencia en brindar servicios de educación especial y terapias de apoyo a personas con discapacidad intelectual y autismo. Actualmente cuenta con una población diaria de más de 530 alumnos, adicionalmente en el programa de fin de semana se ha atendido a más de 300 bebés, niños, jóvenes y adultos, brindándoles más de 1,200 terapias.

Lorena Forno de Pinot, directora ejecutiva del Instituto Neurológico de Guatemala expresa: *“Con los donativos recaudados en ediciones anteriores de la Neuro Run hemos logrado ejecutar proyectos importantes y realizar remodelaciones a nuestras instalaciones. Gracias a la generosidad de los participantes, patrocinadores y aliados, el Instituto continúa su objetivo principal de potenciar las habilidades de los alumnos para lograr su independencia y su pronta inclusión en los distintos entornos social, escolar, familiar y laboral. Juntos, estamos construyendo un futuro más inclusivo y lleno de oportunidades para todos. ¡Nos vemos en la línea de salida y gracias por ser parte de esta fiesta de solidaridad y esperanza!”*

Este evento es gracias al apoyo de: Pollo Brujo, Texaco, Banco Industrial, Arca de Noé, Optimum Nutrition, BSN, DK12, Smart Fit, VitaStar, Policintas, Delgado Impresos, Mapreco, Helios y Volaris, que, gracias a su apoyo, podemos continuar dándole mejores oportunidades a las niñas, niños y jóvenes con problemas neurológicos.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

PNC inicia cursos de formación para agentes y ascensos para subinspector



Se desarrolló la ceremonia de apertura de la LVI Promoción del Curso Básico de Formación de Agentes de Policía y del XIX Curso de Capacitación Para Ascenso a Subinspector de Policía, para fortalecer a la Policía Nacional Civil (PNC).

Participó en el el ministro de Gobernación (MINGOB), Francisco Jiménez, el Viceministro de Antinarcóticos, Werner Ovalle; el Viceministro Administrativo, Felipe Sánchez; el Viceministro de Tecnología, William Cameros; la Viceministra de Prevención, Mayda de León, y el Director General de la PNC, David Custodio. La actividad se desarrolló en el Campo de Maniobras de la Escuela de Especialidades de la PNC.

En su intervención, el Titular de Gobernación resaltó el civismo de las familias que apoyan el ingreso de sus hijas e hijos a la PNC. Destacó que el símbolo de colocarles el birrete a los aspirantes de agentes de policía, significa que a partir de hoy continúan su camino para ser servidores de la Patria y del pueblo de Guatemala.

El Ministro subraya que los 619 hombres y mujeres aspirantes a agentes de policía han sido seleccionados mediante un riguroso proceso, resaltando que este enfoque demuestra el firme compromiso del Gobierno de la República liderado por Bernardo Arévalo, y de la PNC para garantizar que el personal sea el mejor.



Resalta que hoy se encuentra todo el equipo del Ministerio de Gobernación y de la PNC, que tienen la responsabilidad de conducir las estrategias y planes específicos de seguridad, para garantizar la protección de la vida y bienes de la ciudadanía.

El Director de la PNC, David Custodio Boteo señala que estos programas no solo representan una oportunidad para el crecimiento profesional, sino también un testimonio del compromiso continuo con la excelencia y la mejora constante en el servicio que ofrece a la sociedad guatemalteca. La duración del curso de agente de policía es de 10 meses, mientras que el ascenso a subinspector, es de 8.



Mario Pacay como parte del Team Gatorade conquista la Media Maratón de Cobán

Durante la 48ª. edición de la Media Maratón Internacional de Cobán, que marcó un hito deportiva para corredores nacionales e internacionales, tuvo como ganador del primer lugar al atleta de Team Gatorade Mario Pacay, originario de la aldea San Pablo Xucaneb, Cobán, Alta Verapaz, Mario Pacay Pop es un atleta de alto rendimiento que desde hace varios años ha destacado por su compromiso y dedicación con el deporte. En 2014 corrió por primera vez la media maratón y desde entonces lo ha hecho seis veces más, conquistando el recorrido en 2024.

“Desde hace 10 años soñaba con este momento. Mi carrera me ha llevado a ganar en otras competencias, pero esta era una que tenía pendiente de conquistar. Este sueño ahora es una realidad y es gracias al trabajo en conjunto que hemos hecho con el Team Gatorade”, comentó Pacay sobre la victoria.

El atleta se ha posicionado por su excelente rendimiento y compromiso. En 2014 participó en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, obteniendo la medalla de bronce en la prueba de 5 mil metros. Posteriormente alcanzó la medalla de oro en los Juegos Centroamericanos de Managua de 2017 en la prueba de 1,500 metros. Pacay tiene en su haber otras cuatro medallas de plata en 5 y 10 mil metros, un primer lugar en la categoría libre masculina de la 10 K de la Municipalidad de Guatemala y una medalla de oro en la 32 edición del Campeonato Centroamericano Mayor de Atletismo.

“Gatorade es el hidratador oficial de Mario Pacay desde hace varios años. Lo hemos acompañado en cada uno de sus logros, potenciando sus resultados a través de la hidratación. Desde que lo conocimos nos ha demostrado su compromiso con el deporte y la disciplina, es por eso que para Gatorade es un honor acompañarlo en cada desafío”, aseguró Angélica Escobar, Coordinadora de marca Gatorade.

A principios de 2024 Gatorade presentó al Team Gatorade, una plantilla de atletas que gozan del patrocinio oficial de la marca como su hidratador oficial y les acompaña en sus entrenamientos y competencias. *“Esta es la primera victoria que obtiene el team”, explicó Sebastián Vásquez, Jefe de Marca Gatorade; “y estamos seguros que vendrán muchísimas más. Los integrantes de este grupo son atletas de alto rendimiento que se están preparando activamente para sus compromisos deportivos. Es cuestión de tiempo en que tengamos la siguiente victoria. Mario es un corredor que nos inspira y este logro motiva a los demás a alcanzar su máximo potencial con Gatorade”, afirmó.*

Cada año Gatorade® abrirá una convocatoria para recibir la solicitud de nuevos atletas y conformar o renovar la plantilla. Todos los atletas guatemaltecos pueden postularse para ser parte del Team Gatorade, los requisitos son: identificarse con la marca y tener un rendimiento destacado en alguna disciplina deportiva, desde amateurs hasta profesionales.



¡Te quedarás picado! Con Pollo Granjero en toda Guatemala

Un concepto comercial que nació en 2011 continúa su expansión y diversificación en Guatemala, se trata del tradicional Pollo Granjero, que ahora promete una nueva experiencia a las familias guatemaltecas.



Guatemala a El Salvador, Costa Rica y el sur de México, y sirve a sus consumidores en canales de llevar, autoservicio, domicilio y aplicaciones de delivery.

“Pasamos de vender el mejor pollo frito para llevar a precio accesible de una manera rápida y cercana a incluir otros productos como hamburguesas, medallones, mollejas y pastelitos. Y, luego de evolucionar a largo de esta década en formatos, geografías y canales, hoy compartimos el dinamismo de nuestro producto insignia: nuestro pollo frito” comentó Rodrigo del Cid, director de Mercadeo Restaurantes; Retail CMI.

Del Cid mencionó la importancia que tiene para CMI, el crecimiento de la marca que se ha convertido en un hito, en la historia de Guatemala y ahora con la expansión a otros países.

Los precios del pollo Granjero son precios económicos para los guatemaltecos y sus ubicaciones son cercanas a las familias. Sus puntos de venta son accesibles para que puedan ir por el pollo a sus colonias, pueden llegar a pie sin mayor dificultad.

¡El mero mero pollo picante!

El nuevo pollo picante de Pollo Granjero puede ser disfrutado con la familia o con amigos, diseñado para satisfacer los antojos de los amantes del pollo con un nivel de picante intermedio que los dejará picados, con ganas de más. Esta deliciosa innovación ya se encuentra disponible y puede combinarse con pollo tradicional en combos, menús, piezas adicionales, o bien, disfrutarse totalmente con piezas picantes.



“En Pollo Granjero siempre buscamos superar las expectativas de nuestros consumidores y esta vez queremos sorprenderlos y anunciarles que llegó a la familia de los meros meros nuestra versión de Pollo Picante. Estamos muy emocionados de compartir con ustedes este lanzamiento y de contarles que el nuevo Pollo Picante llegó para quedarse en nuestro menú”, comentó Yvonne Medrano, Gerente de Mercadeo de Pollo Granjero.

Este lanzamiento es el resultado de un cuidadoso análisis de las necesidades del mercado y de escuchar a los clientes y consumidores de la marca. El pollo picante es una nueva opción para disfrutar, ahora con un toque picante ideal y sin ningún costo adicional.

La hora del antojo puede disfrutarse ahora con el mero mero pollo picante en los puntos de venta a nivel nacional de Pollo Granjero, para llevar, autoservicio, a domicilio llamando al 1790, WhatsApp al 2374-1790, o a través de plataformas como Uber Eats y Pedidos Ya.